

Angel Fournier à la Coupe du monde d'aviron



La Havane, 25 mai, (RHC).- Angel Fournier, deux fois champion continental d'aviron est sur le point de quitter La Havane pour Belgrade, où il participera à la Coupe du monde de la discipline.

« Je me sens en pleine forme au point de vue physique et mental pour concourir à la Coupe du monde d'aviron de Belgrade début juin » a déclaré le crack cubain.

Il s'est réjoui de la préparation qu'il a réalisée au Mexique et dans l'espace d'eau de l'École national d'aviron et de canotage, dans la province cubaine d'Artemisa.

« J'ai suivi au pied de la lettre les programmes d'entraînement sans contretemps et cela me permet de participer dans des conditions optimales aux étapes de la Coupe du Monde et aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à Barranquilla » a souligné Angel Fournier, médaille d'argent au championnat du monde de 2017, à Sarasota, aux États-Unis.

La première étape du circuit mondial d'aviron aura lieu les 2 et 3 juin, la seconde où Angel Fournier est également inscrit, est prévue à Linz, en Autriche du 21 au 24 mai et puis, la troisième aura lieu à Lucerne, en Suisse, du 13 au 15 juillet.

Angel Fournier, considéré comme l'un des meilleurs rameurs cubains, n'ira pas à Lucerne. Il a rendez-vous aux jeux régionaux de plus longue date du monde.

Et il s'y battra pour la médaille d'or. Bonne chance !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/163071-angel-fournier-a-la-coupe-du-monde-daviron>



Radio Habana Cuba